

# St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

Saarbrücker Zeitung

DIENSTAG, 26. FEBRUAR 2013

NR. 48

SEITE C1

## BLIES- UND MANDELBACHTAL

### Schutzengel stehen wieder für kranke Kinder am Herd

Blieskasteler Verein kocht im Ronald Mc Donald Haus

Seit Jahren unterstützt der Blieskasteler Schutzengel-Verein das Ronald Mc Donald-Haus für schwerstkranke Kinder und ihre Familien auf dem Campus in Homburg. Mehr als 12 000 Euro sind schon zusammengekommen.

**Blieskastel/Homburg.** Das Ronald McDonald Haus am Uniklinikum Homburg ist ein „Zuhause auf Zeit“, welches bis zu 15 Familien zeitgleich aufnehmen kann. Die sinnvolle, zweckmäßige und notwendige Einrichtung ermöglicht es Familienangehörigen, ihren kranken Kindern in ihren schwersten Stunden nahe zu sein und ihnen seelischen Beistand zu leisten, während sie im Universitätsklinikum fachärztlich behandelt werden.

Von daher hat das Haus einen unschätzbaren Wert für den Genesungsprozess der Kinder. In Anerkennung dieser besonderen Bedeutung hat der Blieskasteler Schutzengelverein gemeinsam mit seinen Freunden vom THW Aßweiler wieder für ein Abendessen vom Feinsten für im Ronald McDonald Haus Homburg (auf Zeit) wohnende Angehörige kranker Kinder gesorgt. In Vertretung für Hausleiterin Tanja Meiser kümmerte sich die ehrenamtliche Helferin Anja Lambert rührend um die rund 30 Gäste und sorgte für ein ansprechendes „Wohlfühlambiente“ mit liebe-

voll eingedeckten Tischen in der Gemeinschaftsküche. Engagiert „zauberten“ die THW-Helfer Torsten Geibel (Leiter Ortsverband), Gerhard Degel, Lukas Altenhofen, Klaus Morlo, Marieke Mayer und Marco Wirtz unter „Kochlöffelführung“ von Heiner Rech und Jürgen Wirtz mit viel Leidenschaft eine rundum gelungene Mahlzeit. Die Hausbewohner durften Kartoffelpüree, Sauerkraut und schmackhaft zubereiteten Kaiserbraten mit Soße „bis zum Abwinken“ essen. Als „krönenden Abschluss“ gab es leckere Eiscreme mit Sahne. Kein Wunder, dass alle Gäste der gesamten Küchencrew und dem „Blieskasteler Schutzengelverein“ für die köstliche Bewirtung herzlich dankten.

#### Mehr als 12 000 Euro

Vorsitzender Port vom Blieskasteler Schutzengelverein wies darauf hin, dass das Ronald McDonald Haus Homburg seit dem Jahr 2009 vom Blieskasteler Schutzengelverein bereits mit mehr als 12 000 Euro (vier Mal 2000 Euro für die Patenschaft plus Ausstattungsgegenstände sowie Sachmittelspenden) unterstützt wurde. Die notwendigen Finanzmittel in Höhe von 2000 Euro für die Verlängerung der Patenschaft am 27. Juni 2013 stünden so Vorsitzender Port weiter, jetzt schon bereit. *red*